



# PLUTOT SQUATTEUR ET MAUVAIS PAYEUR QU'EXPULSEUR ET SPECULATEUR



C'est la merde. Tous les prix augmentent, beaucoup de gens galèrent de plus en plus à payer les factures, les courses... et aussi le loyer. Avoir un toit sur la tête ne devrait pas être un luxe. Mais vu que ç'en est devenu un, certain-es par choix ou par nécessité arrêtent de payer leur loyer, ou squattent des maisons vides.

Alors ces dernières années l'État a mis en place plusieurs nouvelles lois qui protègent les rentier-e-s et propriétaires, rendant de plus en plus difficile le fait de squatter et pénalisent ceux qui essaient. La dernière loi en date a pour but affiché de mettre en prison les squatteur-ses, ainsi que d'expulser les locataires au bout d'un mois d'impayé.

Et pour rendre tout ça acceptable, les médias et la bourgeoisie créent des mythes : les malheureux-ses petit-e-s proprios qui, chassé-e-s de leurs maisons alors qu'iels étaient juste parti-e-s en vacances, se retrouveraient à la rue. Ces histoires mensongères et larmoyantes créent de l'empathie chez plein de gens qui ont peur de travailler toute leur vie pour finir par se faire "voler" leur maison par des méchantes squatteuses.

Mais si t'as une maison que t'as galéré a te payer, ben t'habites dedans, non ?

La réalité est loin du mythe, les bâtiments ou maisons squattées sont en grande majorité des lieux abandonnés depuis des années ! Souvent c'est des multi proprios qui les laissent vides car ça prend de la valeur avec le temps et qu'iels pourront revendre plus cher plus tard: ça s'appelle la spéculation.

Squatter ou ne pas payer son loyer c'est ne pas respecter les règles du jeu de ce monde de merde qui est basé sur la thune, la propriété privée, la compétition...

Alors ça serait tricher, ça serait injuste : si certains galèrent et travaillent autant, pourquoi d'autres pourraient avoir un toit sans payer ?

Parce que les seul.es qui gagnent à ce petit jeu c'est les riches et toutes celles qui ont un intérêt à maintenir l'ordre existant. Bien content-e-s que la colère soit dirigée sur ceux qui trichent plutôt que sur eux.

Parce ce que ce jeu dégueulasse bousille les corps et les cœurs. On veut essayer de faire autrement, on a pas envie de perdre notre vie à la gagner !

Parce que squatter ça permet de vivre dans des baraques qu'on pourrait jamais se payer ni même louer

Parce qu'on galère à payer un logement ou juste à l'obtenir, qu'on a pas d'alternative ou pas les bons papiers

Parce qu'on a besoin d'espaces où l'on peut s'organiser contre ce monde et se rencontrer

Parce qu'il y a plein de maisons vides (3,5 millions en france), alors pourquoi se gêner ... !

Et même si ça devient plus difficile et que ça fait peur, on cherchera toujours des ruses pour refuser de jouer selon leurs règles ! On continuera à s'entraider et a créer des solidarité au quotidien et face a la répression ! On se laissera pas faire et que ceux qui profitent de la propriété privée et la défendent sachent que ça ne sera pas sans conséquences !

**FACE A LA REPRESSION ET AUX EXPULSIONS,  
LA SOLIDARITE EST UNE ARME**